

# Ausflug der Schützen-Damen ins Ennstal

## 26. / 27.9.2009

Auch dieses Jahr haben wir Schützen – Damen wieder ein Ausflugsziel gefunden. Die Fahrt ging ins Ennstal.



Nach dem Start am Samstag (8 Uhr ab Fridolfing) fuhren wir erst einmal durch dichten Nebel, doch wir waren zuversichtlich, daß sich das bald ändern wird. Und so war es auch.

Unser erstes Ziel war Steyr. Hier hatten wir etwas Zeit zur freien Verfügung, die wir bei strahlendem Sonnenschein zum Stadtbummel nutzten.

Im Gasthaus Mader waren für uns Plätze reserviert. Gut gestärkt und gut gelaunt brachen wir nach der Mittagspause auf zur Fahrt nach Großraming.

Hier wurden wir erwartet zu einer Floßfahrt mit der „schwimmenden Almhütte“.



Begrüßt wurden wir mit einem Schnapsl und einem Schmalzbrot. Während der zweistündigen Fahrt genossen wir die schöne Flusslandschaft. Auch für Unterhaltung war gesorgt mit Musik